

# もちづき亮佑 大阪18区 国政対策委員長

## 活動ニュースNo.2



2020.06.21 発行：日本共産党 衆院大阪18区選対本部 Tel:072-437-8411/Fax:072-437-8414 【部内資料】

### 6/13 泉大津市内で街頭宣伝 (6/16 Facebook 掲載)

「話しているのは望月さん本人か！投票するで！」と声かけてくれる人も



13日は地域の党支部の皆さんと泉大津市内を宣伝カーで回って街頭宣伝に取り組みました。

この日も、日本共産党が4日に発表した提言を元にスピーチ。検査体制の拡充や医療機関や事業者へ

の支援、学校現場への対策を訴え、新型コロナ危機を乗り越えるためにも新しい政治をともに作ろうと呼び掛けました。

雨が降ったり止んだり、難しい天気の日でしたが、私が街頭で訴えていると、しばらく立ち止まって話を聞いてくれる人や玄関から出でて応援してくれる人もありました。中には自転車で通りがかりざまに私の姿を見て「話してるのは望月さん本人か！選挙の時は投票するで！」と声をかけてくれる人もありました。私のことも少しずつ認知されてきているようです。

秋にも衆院選かとの観測が流れています。引き続きがんばります。

### 6/21 和泉市内で宣伝行動 (6/21 Facebook 掲載)

安倍政権では新型コロナは乗り越えられない！今こそ政治を変えよう！

21日の午前中、和泉市内で地域の党支部の皆さんと街頭宣伝に取り組みました。

新型コロナの感染拡大は、大阪では一定程度落ち着いているように見えますが、東京では感染者が出続けている状況。感染抑止策を強化し、政治が本来の役割を果たすことが求められています。

しかし、報道によれば、安倍首相は来年秋までの憲法改定の国民投票を実現させるため、衆院解散も意識しているとのこと。検察庁法改正案につづいて、今度は自身の悲願を達成するための衆院解散です。困っている誰かのためではなく、自分のために、と

いうのが安倍さんの政治姿勢ならば、やはり、もう下りてもらいしかありません。

この日の宣伝でも、手を取り合って、力を合わせて、一緒に政治を変えようと訴えました。いま何が必要なのか、この状況の先にどんな社会を作るのか、今の政治はおかしいと考えている全ての人が寄り集まって知恵を出し合うときです。大阪18区でもこの流れを大きくすべく、街頭に立ちます。



【告知】6/23 18:00～ 泉州市民連合 市民共同宣伝@南海岸和田駅前：ぜひ参集を！